



GRANOLLERS

comarca deportiva

REDACCION Y ADMINISTRACION

Plaza Perpián, 8, 3.º, D

GRANOLLERS



Granollers, 10 de febrero de 1965

Año II : Núm. 27 - Dep. Leg. B - 22.011-1964

Precio del ejemplar: 5 pesetas

Así se empieza

Deporte infantil

Estamos viviendo y recogemos con verdadero cariño semanalmente en nuestras páginas, las variadas y profusas actividades deportivas que, dedicadas especialmente a las categorías infantiles, se llevan a cabo en nuestra ciudad y en toda la Comarca del Vallés Oriental.

Ello es un honor y al mismo tiempo un gran mérito para todos esos activos dirigentes, cuyos nombres están en la mente de todos y que por no herir su modestia no mencionaremos, que domingo tras domingo y semana tras semana, acompañan, orientan, organizan y hacen de verdaderos pioneros del deporte, con esos innumerables muchachos, que en edad escolar, son recogidos y agrupados en diversas competiciones los sábados por la tarde y domingos por la mañana.

Es verdaderamente alentador también, por lo que de superación puede significar para nuestro deporte, el contemplar a docenas de muchachos que con el maletín de sus ajuares deportivos van a practicar en nuestras magníficas instalaciones del Pabellón Municipal Deportivo.

Atletismo, fútbol, baloncesto, balonmano, hockey, etc., etc., son facetas deportivas que agrupan a estos muchachos encuadrados en sus respectivos equipos de colegios que con afán de distraerse hacen deporte al mismo tiempo que se forman física y moralmente.

No vamos a enjuiciar y enumerar los beneficios que en ambas cosas cosechan estos muchachos, ya que ello ha sido tema en varios artículos de nuestros ilustres colaboradores, el Padre Juan Sala Vila y don Ramón María Roca, pero si permitiésemos consignar de que nos podemos felicitar todos porque Granollers y su Comarca no quieren quedarse atrás en la formación deportiva de la juventud, ahora que la Delegación Nacional de Deportes tantos proyectos está poniendo en marcha para una mayor y mejor superación del deporte español.

Así se empieza, por el deporte infantil. No regateemos esfuerzo alguno para que todo ello pueda ser y sea una brillante realidad.

FUTBOL

El Granollers, en Reus, volvió a ser el equipo mediocre que vimos en Palafrugell, Mataró y Gironella

Tengamos confianza en los muchachos del amateur

BALONMANO

El B. M. Granollers virtual campeón provincial

BALONCESTO

Con su victoria en la pista del La Salle, el Granollers puede conseguir su total recuperación

El trascendental encuentro Mollet-Barcelona se resolvió a favor de los azulgrana